

Jahresversammlung vom 23. März 2024
Jahresbericht 2023 des Präsidenten

An der Jahresversammlung vom 19. März 2023 nahmen 65 Mitglieder teil. Haupttraktandum war die Statutenrevision, die einstimmig, beschlossen wurde. Als sichtbares Zeichen bleibt die Erweiterung des Vereinsnamens von "Freunde" zu "Freundinnen und Freunde der Theaterwerkstatt Gleis 5" – eine "Heldentat", die wir mit Apéro und Besuch des Familienstücks "Wildsau" feierten.

In dieser Produktion war Hannes Geisser als Wildschweinexperte zu sehen und als Saxophonist zu hören. Er war es auch, der dem Vorstand als erste angefragte Person auf der Suche nach einer neuen Präsidentin oder einem neuen Präsidenten zusagte. Er ist Vereinsmitglied, beruflich Leiter des Naturmuseums Thurgau.

Etwa 30 Mitglieder haben sich am 30. Juni den berührenden Film "Il Postino" in der Theaterwerkstatt angesehen und von Giuseppe informieren lassen, wie mit Ungeduld auf die Premiere von "Brennende Geduld" im Greuterhof Islikon hingearbeitet wird.

Der Einladung zur Führung durch Frauenfeld am 8. Dezember, vorbei an den weihnachtlichen Bildprojektionen auf die Fassaden von Altstadt Häusern, sind 23 Vereinsmitglieder gefolgt. Dabei sind wir ein paarmal Joe Fenner in Gestalt von Erzengel Gabriel begegnet, der uns auf von Giuseppe Spina vorgegebenen Abwegen redselig einiges über Zustandekommen und Beschwernisse seiner Aufträge verriet.

Als finanzielle Unterstützung haben wir 2023 der GmbH an die Miet- und Betriebskosten 30'000 Franken überwiesen. Die Jahresrechnung schliesst bei Einnahmen von Fr. 32'421 und Ausgaben von Fr. 31'521.13 mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 899.87 ab. Das Vermögen am 31. Dezember 2023 beträgt Fr. 5'092.61.

Seit August gibt es den von Florence Leonetti initiierten Werbeflyer für den Verein: "Setzen Sie sich zu uns". Dort ist von gegen 400 Mitgliedern die Rede.

Nach der aktuellen Liste von Ende 2023 gehören dem Verein bereits 438 Personen an, bei 268 Mitgliedschaften. Ich danke allen Vereinsmitgliedern für die Treue zur Theaterwerkstatt, für die Jahresbeiträge, Spenden und Theaterbesuche.

Und ich bedanke mich bei Noce, der mit dem Kassieramt und der Mitgliederadministration die meiste Arbeit für den Verein leistet. Dank auch an Felix fürs Mitdenken und die Protokolle.